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Algodoneros RechCiZQii 
Acusación de Ministro 

Desde va •·echaza mos la 
aseveración del M lnlstro 
de Economía acerca de 
que los algodone•·os somos 
los responsables de que el 
costo de la gasolina se 
aumente con 0.90 centavos 
más. dijo a EL DIAR IO 
DE HOY el señor Ullses 
Gonzalez . 

Me refiero. agregó. a las 
declaraciones del Mlnls· 
tro. que. tal como apa re· 

cen en EL DIARIO Db: 
HOY. pareciera que somos· 
nosotros los responsables 
de ta l cosa. SI el Ministro 
así lo diJo. no podemos me· 
nos que rechaza rlo. pues 
no queremos que por ase· 
veraclones de esa natura· 
leza el pueblo entero a fee· 
lado por la subida de pre· 
clo del combustible. nos 
eche la culpa a nosotros. 

La Impresión que da con 

Arqueo en Hospital Pide 
ex Director Alvarenga P. 

El 1 de Julio dejé la di· 
rección del hospital de 
Usulutan por '' habérseme 
aceptado mi renuncia'' 
después de haberle servido 
cuatro años. Hasta aqui 
todo estuviera bien . Pero 
el 4 del mismo mes apare· 
ció una publicación que en· 
tre otras cosas decía que 
'' hay que separar la parte 
podrida de la fruta para 
que el mal desapa rezca. 

. Los empleados y trabaJa· 
dores honestos no se deben 
preocupar··. Como mi si
tuac ión en ta l caso pare· 
ceria motivada por una co
rrupción . pido que se haga 
un arqueo de Jos fondos del 
hospital. dice en carta a 
EL DIARIO DE HOY el 
Dr . Tito Mario Alva renga 

Peraza . 
··Tengo mi conciencia 

tranquila y dejo la dlrec· 
rlón del hospita l San Pedro 
con las manos limpias y la 
!rente en a lto''. enfa tiza . 

Agrega que tenia pensa
do renunciar en un tiempo 
prudencial porque ya co
menzaba a sentir cansan
cio por tanta responsabili
dad . 

Relata el Dr . Alvarenga 
Peraza que en 1980. cuan
do recibió el hospital. éste 
tenia una deuda de Hi8 mil 
colones. y el Patronato 
otra de mas de 25 mil. Ade
más. el día que tomó pose
sión se le informó que sola
mente había combustible 
para que la cardera y lodos 
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Firmas Constructoras 
no Tienen Franquicia 

inguna compañia cons
tructora o supervisora ob· 
tiene lo que aqui se llama 
franquicia. al amparo de 

· la cual se puedan importar 
artículos y objetos de uso 
persona l o familiar . acla
ran representantes de !ir
mas consultoras o contra
tistas ante recientes decla
raciones del Ministro de 
Obras Públicas. lng. Ra
món Ernesto Rodríguez. 

Los citados profesiona
les dij eron estar extraña
dos y preocupados por las 
versiones del titula r del 
MOP. según las cuales su
puestamente se ha abusa
do de la mencionada fran
quicia para favorecerse 
persona lmente. 

·· ¡._o más probable es c¡ue 
el Ministro ha Sid o 

so rprendido al propor
c ionarl e inform ac ión 
equivocada . ya que es sa
bido que ninguna com
pañia constructora o su
pervisora por su cuenta 
puede obtener una fran
quicia a l amparo de la cual 
se pueda introducir a l pais 
todo lo que se quiera". 

Añadieron los informan
tes que lo único de lo que 
pueden disponer tos con
tratistas es de un derecho 
temporal de Importación. 
el cual. antes de ser conce
dido tiene que pasar por 
un a larga serie de trámi
tes legales que son d 1 licites 
de burlar. como son en al
gunos casos decretos legi
slativos y autorizaciones 
ministeriales. 
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señal amientos como a l que 
me estoy refiriendo. es que 
se está montan lo una cam
paña de desprestigio con
tra los sectores producti
vos del hacer agrope
cuario . Ya antes se dijo 
que el Consejo de Entida
des Agropecuarias auspi
ciaba la campaña de la de
valuación del colón en 
nuestro paí s. 

OJalá que esto no s iga 
más. no olvidemos que 
hace muchos años así em
pezó el ataque y despresti
gio contra la llamada ''Oli
garquía Explotadora ·· y 
los resultados de esos vien
tos que en esa época se 
sembraron. son la tempes
tad que ahora sufrimos to
dos los salvadoreños. 

Digo que esto ya no con
tinúe mas. porque de se
guir. los que vamos a pa
gar las consecuencias de 
los cambios profundos. so
mos la ''oligarquía de los 
acabados". ya que a esto 
hemos quedado reducidos 
todos los del sector agrope
cuario del pa ís. 

Parece ser que los he
chos no están en consonan
cia con las palabras. pues
to qu~ por un lado se habla 
de reactivación económica 
y por otro lado se nos a taca 
a los que podemos llevarl a 
a cabo. Y digo que somos 
los agropecuarios quienes 

podemos mate ri a liza rla 
porque eso es El Salvador. 
un pais agropecuario. y 
pensa r reac tivarlo de In
medi ato por otra via . es 
pensar construir un ran
cho sin haber puesto pri
mero los horcones. y esto 
lo sa be cualquier hij o de 
vecino sin haber estudiado 
Ingeni ería . 

No quiero en esta oca
sión entrar en considera
ciones mayores sobre los 
dólares destinados al mer
cado paralelo pa ra los al
godoneros: esto me lo re
servo para hacerlo oportu
nam en te. fin a li za don 
Ulises González. 

2 Periodistas 
Cumplen 50 
Años de labore's 

Dos periodistas cumpli
rán 50 años de labores el 
21. Se trata de Francisco 
Rom ero Cerna. que traba
Ja en esta empresa y José 
Rubén Saavedra. que se 
encuentra hospit alizado 
sufriendo grave enferme
dad . 

A Romero. sus amigos lo 
agasajaran en el hotel Ca
mino Real. el mismo 21. 
con un almuerzo . 

Saavedra será visitado 
por colegas y amigos en su 
lecho de enfermo. 

NUEVAS GOBERNADORAS.- Las señoras 
Virginia Seaone de Cáceres r izquierda 1 y Lilian 
Yolanda de Ramírez Amaya. fueron juramenta
das ayer como gobernadoras de Ahuachapan y 
Usulután. respectivamente. 
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ESPERAN MAGISTRADO.- Los doctores RI
cardo A vi/a Moreira !izquierda! y Mario Adal
berto Rivera. que forman la Sala de Jo Conten
cioso-Administrativo de la Corte Suprema. estan 
esperando el nombramiento del magistrado 14. 
que llegará a completar esa sala. 

Migración Analiza las 
Denuncias Sobre Cobros 

La Dirección General de de Cuentas. pasa a una 
Mi gración ara liza juridi· caj a chica y es llevado a la 
camente todas las denun- Direcc ión General con el 
cias que se han presentado pretexto de que "es para 
sobre cobros ilegales en gastos de útiles de escrito
los si tios fronterizos del te- rio" . Este procedimiento 
rritorio nacional. para ver es viejo. dicen. y todos Jos 
hasta dónde se puede lle- directores lo han callado. 
gar en la aplicación de pues siempre ha represen
sanciones o si se esta ac- lado una extra para ellos. 
tuando dentro del marco Se ha llegado a asegurar 
de la Ley. dijo ayer el coro- _que los delegados de las 
nel Mariano Munguia fronteras tienen una canti
Payés. al ser consultado dad lija asignada. para 
por EL DIARIO DE HOY . que el resto lo dejen en po-

En erecto. se han estado der del Director General. 
recibiendo quej as sobre El coronel Munguia dice 
cobros. considerados al que esto esta en vias de in
margen de la Ley en todos • vesligación y ayer t a~de 
Jos s itios fronterizos. Unas indicó que estaba con su 
quejas aseguran que estos asesor jurídico para ver 
cobros se hacen para re- hasta dónde llega lo legal o 
caudar fondos para pagar ilegal de lo actuado. si es 
al gún personal ubicado que ocurrió asi. 
por el anterior Director Las fu entes consultadas 
General y que estaban en dijeron que lo legal es que 
cali dad de " meritorios ' ': se cobre en horas no hab •-
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Asamblea Marginada al 
Dar Decreto de Salario 

CAFETALEROS. - Don Francisco Mata. presidente de la Junta Departa
mental de La Libertad. de la Asociación Cafetalera de E l Sal vador. se diri
ge a los representantes de los municipios ca fetaleros de La Libertad. Los 
cafetaleros se pronunciaron por exigir un precio más remunerativo por el 
quintal de café. La r eunión tuvo Jugaren la finca E l Carmen. Santa Tecla. 

Si se aprueba tal como 
esta redactado el proyecto 
de Decreto sobre el incre
mento de salarios a los em
pleados públicos. especial
mente en su Arl. 4o.. la 
Asamblea Leg islativ a 
quedaría marginada y fun
cionaria como una comi-

1.000 Arbolitos 
Siembra el Club 
Leones Credisa 

Más de mil arbolitos or· 
namentales sembrara el 
Club de Leones de Ciudad 
Cred isa. en los repa rtos 
Montemaria . Altos del Ce
rro y Ciudad Credisa. 

La s iembra se efec tuará 
es le sábado a partir de las 
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s ión que aprueba sólo 
exenciones de Impuestos 
para ferias. fiestas. !un
ciones teatrales o rifas. ya 
que lo mas importante es
taría delegado al Ministe
rio de Hacienda . 

Dijo esto el Diputado de 
Arena por San Miguel. Jng. 
Francisco Merino. al co
mentar las declaraciones 
de otros diputados sobre el 
mencionado proyecto de 
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Llamado a Inversionistas 
Hace Nueva Gobernadora 

Un ll amado para que los 
Inversionistas nacionales 
y ex tranj eros construyan 
sus fábricas en el departa
mento de Ahuachapan. 
hace la seliora Maria Vir
ginia Seoane de Caceres. 
nueva Gobernadora de 
aquel departamento . 

Las razones que expone 
para que los Inversionistas 
Instalen sus fábricas en 

Ahuachapán. son: 
1 l Es el departamento mas 
tranquilo. No esta azotado 
por la violencia. Hay paz. 

2 ¡ Existe mucha mano 
de obra calificada . 

3 l Se encuentra la Cen
tra l Geotérmica . que pro
porciona la energía eléc
trica necesaria . 

4 l Existe la misma dis
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